

高崎電気工事協同組合

戸田雅夫理事長 談 設立：昭和42年

未来へのメッセージ

社会環境は、技術の改革と進歩により著しく変化しています。「A I」や「I o T」に代表される第四次産業革命が進み、近い未来、「A I」が制御する時代になると言われています。我が組合は、変革の激しい競争を勝ち抜く気概を持ち、「街の電気屋さん」としての信頼を保ちつつ邁進します。



1枚の写真（高崎まつり）

電気の使用時の安全、省エネ・節電等の広報活動として、毎年開催されている「高崎まつり」の一角落に「電気の安全使用相談コーナー」を開設し、まつり参加者の皆様に電気安全のPRを実施しております。

漢字一文字

長年諸先輩が、苦労して培ってきた組合の実績を糧にして、組合員が相互の力を出し合い、一致団結して未来へ向かって、大きく「はばたく」願いが込められている一文字「翔」であります。



沼田市下之町商店街振興組合

傳田直史理事長 談 設立：昭和59年

未来へのメッセージ

今年5月、域内の旧グリーンベル21跡地に大型複合施設「テラス沼田」がオープン予定であり、新たな来街客の創出が期待されます。このチャンスを逃さず、地域と連携して、商店街の活性化につなげていきます。



1枚の写真（沼田ゑびす講「気仙沼サンマ祭り」）

歩行者天国となった通りに各商店街でそれぞれ露店を出店する「沼田ゑびす講」を、市や商工会議所協力のもと毎年11月に開催しています。

当商店街では、大震災の折に縁を結んだ気仙沼市からサンマを仕入れ、焼いて販売。500食分が完売となりました。

漢字一文字

前述の「テラス沼田」のほか、3年前の大河ドラマ「真田丸」など、様々なにぎわいの機「会」に恵まれた沼田市。こうしたにぎわいの創出は、商売のチャンスだけでなく、人との出「会」いを生むチャンスでもあります。これからも、「一期一会」を大切にし、成長していく商店街でありたいと考えています。

